



PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA ANUNCIA EL PRIMER CASO DE COVID-19 EN GUATEMALA

Se trata de un guatemalteco que hace dos días regresó al país proveniente de Italia. Siguiendo los estrictos protocolos del Reglamento Sanitario Internacional adoptado por el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS), a su arribo la persona fue trasladada al hospital de especialidades de Villa Nueva para guardar cuarentena. Ahí se le hizo la prueba y resultó positiva. Se le encuentra atendiendo en dicho lugar. En tanto, continúa la normativa de no permitir el ingreso de residentes de España, Alemania, Italia, Francia, China, Irán y Corea, y que los guatemaltecos provenientes de esos países sean puestos en cuarentena.

Guatemala, 13 de marzo de 2020.- Esta tarde el Presidente de la República Guatemala anunció que se detectó el primer caso de Covid-19 en Guatemala. Se trata de un guatemalteco que arribó al país proveniente de Italia. Siguiendo los estrictos protocolos de prevención del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS), a su llegada la persona fue trasladada al hospital de especialidades de Villa Nueva para guardar cuarentena. Ahí se le hizo la prueba y resultó positiva. Se le encuentra atendiendo en dicho centro de salud y está aislado.

Los protocolos en puertos de ingreso al país, continúan en cuanto a que no se está permitiendo el ingreso de residentes de España, Alemania, Italia, Francia, China, Irán, Corea y El Salvador. Los guatemaltecos provenientes de esos países sean puestos en cuarentena como se hizo con este primer paciente..

El Instituto Guatemalteco de Turismo (INGUAT), en línea con las recomendaciones de la Organización Mundial de Turismo (OMT), está preparando estrategias de recuperación en conjunto con otros actores vinculados con el sector. El MSPAS sigue los protocolos recomendados por la Organización Mundial de la Salud (OMS), así como el Centro para el Control y Prevención de Enfermedades de Estados Unidos (CDC).

Pedimos a los proveedores de servicios turísticos y a la población en general tomar en consideración la siguiente información:

- El primer caso de COVID-19 en Guatemala está siendo atendido, está aislado y el tratamiento del paciento bajo control.
- Esta es una situación mundial que afecta a todos. No practiquemos la xenofobia. No discriminemos por país de procedencia, etnia, ni ninguna otra razón.
- Toda persona debe seguir las recomendaciones de entidades como el CDC, OMS y localmente por el MSPAS, en cuanto a niveles de higiene personal, incluyendo:
 - Al toser o estornudar taparse la boca y nariz con pañuelos desechables o con el antebrazo.
 - o Lavarse exhaustiva y frecuentemente las manos con agua y jabón antibacterial.
 - Desinfectar constantemente áreas y superficies (picaportes, mostradores, botones de elevadores, entre otros)

Quedamos a sus órdenes para coordinar cualquier acción y apoyo. Por favor, manténgase informado a través de las redes sociales:

https://www.facebook.com/Asistencia Turística/ https://twitter.com/Asistencia1500 https://www.instagram.com/1500asistenciaturistica/

7.ª avenida 1-17 zona 4, Centro Cívico, Ciudad de Guatemala Teléfonos: 2290-2800







